
  

会報 
野々市ロータリークラブ 

■会長 西村信夫さん 

 今日は家庭集会の報告です。昨年

クラブフォーラムを何回か開催し、

また今年は中長期計画プロジェクト

委員会が精力的に取り組んで頂いて

いることもあり、今回のテーマ「皆

さんが考える野々市ＲＣの特色、また、良いとこ

ろ、改善すべきところ」に対して、活発なご意見が

多くあり実のある会合になったとお聞きしていま

す。今回の報告をとても楽しみにしています。 
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居心地のいいロータリーに！ 
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【テーマ】 

皆さんが考える野々市ロータリークラブの特色、  

また、良いところ、改善すべきところ 

■第１班 梅野智恵子さん 

ざっくばらんに話そうという事で、各自色々な話をし

ました。ロータリークラブの良いところ

は、本音で何でも話す事ができ、どんな

ことでもメンバーを大切にしてくださ

り、愛情をもって接してくださる好意と

友情を深めているところだと思います。 

■第２班 榎本いずみさん 

市と密着しているので活動を進めやすく、団結力もあ

るので何かを提案する事で前進に向けて

色々なアドバイスをいただる。改善すべ

き所は、水源の森づくりの意味や重要性

を公共の場所に模型のような形にして伝

えられるといいと思います。 

■第３班 北潟克輔さん 

利害を超えた異業種交流の誠実な姿勢があり、経験・

年齢・性別を超えた寛容、親しみのある

和気あいあいな雰囲気があり個人の言動

と積極性を尊重する印象がある。改善す

べきところは40年間の変化の中で、今一

度「原点回帰」するときではないか。 

■第４班 下原 学さん 

偏見・男女差別がなく、他の交流をやめ

てもロータリーとの繋がりは継続したい

と思えるようなクラブである。特に家庭

集会での意見交換で連帯感がより一層深

まっている。要覧に姉妹クラブ・友好ク

ラブに至る経緯等を明記してはどうか。 

■第５班 田嶋秀之さん 

バランスのとれた良いクラブであり、会

員数も丁度良い。また、昔は交流を深め

る会があったので趣味の分野で交流を持

てると良い。そして出来る方が揃ってい

るので鈍い鈍感力が必要となるのではな

いか。また、例会は時間厳守で行われる

のが理想である。 

■第６班 舟元英一さん 

職域は多岐だが、特権階級的な者の存在も、我儘な会

員もいない。居心地が良く思いやりがあ

るクラブである。出席率、ロータリー教

育が低調し社交クラブ化していく事が心

配である。中長期目標が策定されておら

ず、会員の高齢化に伴う組織維持等の対

策を講ずる必要がある。 

■第７班 濱 順次さん 

それぞれの意見を尊重し会員間の関係が強く、会員増

強も定期的にできているクラブである。

国際事業、青少年の育成、地域連携の橋

渡し、利他の精神での繋がりなどの特色

がある。ロータリークラブの倫理観をさ

らに勉強する機会が必要である。 

■第８班 里見安那さん 

家庭的な雰囲気があり、和気あいあいとしている。昔

は押しの強さがあったが今はあまり感じ

ない。緊張感をもって勉強する事も大切

であり、実体験のあるﾛｰﾀﾘｱﾝに話をして

もらうなど、過去に行っていた勉強会を

開催することも大切である。 

■第９班 硎野哲也さん 

親しみやすく年齢など関係なく、全員が全員と話がで

きる関係性がとても良い。例会含め、時

間通りに進めて、終了時間をしっかり定

めていく方が良い。また、会社とは違う

リーダーシップのとり方が必要とされる

のではないか。 
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西村信夫  先日の秋の例会久しぶりに皆さんと話ができ 

      楽しいひとときとなりました。早く大手を 

      振って会食を楽しみたいです。 

宮森恒成  第1回家庭集会報告第4班 リーダー中井様 

      設営ありがとうございます。報告いただいた 

      下原様ありがとうございます。おいしいス

テーキ・ワインなかなか利用することがない

国際ホテルの客室に宿泊できました。各班の

リーダー、報告者の皆さまもありがとうござ

いました。 

石澤 康  梅野さん、家庭集会の発表ありがとうござい

ます。  

新保良介  3ヶ月遅れで家庭集会を実施でき、多くの方 

      参加また本日ご報告を頂きありがとうござい 

      ました。 

中井登喜子 皆様寒くなりましたネ！！ 

      健康に留意して頑張りましょう！！ 

里見安那  皆様の家庭集会報告楽しくお聞かせいただき 

      ました。野々市RCのメンバーとしてできるこ 

      とは色々とたち働かせていただきたいと強く 

      思いました。今までの歴史もお聞かせいただ 

      ける機会があればありがたく存じます。 

      中村俊昭様「エブリィロータリアン，エブ 

      リィイヤー」クラブ「100％ロータリアン財 

      団寄付クラブ」のご説明ありがとうございま 

      した！！ 

下原学、榎本いずみ、清水良典、硎野哲也、梅野智恵子 

   計11件  合計14,000円（お花代込み） 

2021-2022年度累計 308,000円 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

【今後の例会プログラム】    

12/1   年次総会 

    ガバナー補佐訪問 本田英夫様 

12/8  卓話 洋画家 西房浩二様 

12/15 卓話 北陸財務局 総務管理官  

       鈴木 盛雄様 

12/22 年忘れ例会 

 積立寄付金  

■米山記念奨学会 特別寄付 

 榎本いずみ、松井満、西村信夫、里見安那、山口誠     

      2021-2022年度累計 81,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 中村俊昭、金子武志、矢原憲雄、中井登喜子 

       2021-2022年度累計 57,000円 

ニコニコボックス 

 今週のお花 

お花   スプレーバラ（黄色） 

花言葉  友情 

原産地  北半球の亜熱帯 

お花ご購入者 

梅野智恵子さん、清水良典さん、 

新保良介さん、 田嶋秀之さん 

 トピックス 

■「(YHU\ 5RWDULDQ�(YHU\�<HDU」クラブ 

  ���％ロータリー財団寄付クラブ   について 

  Ｒ財団・米山委員長 中村俊昭さんよりご説明 

 

第一回家庭集会報告 つづき 

■家庭集会報告総括 副会長 新保良介様 

沢山のご参加ありがとうございました。  

多くの貴重なご意見をいただきましたので、

参考にさせていただきたいと思います。特色

や良い所はこれからも継続し、改善すべき所

で気になった、例会は時間厳守で実施する事

そして例会・奉仕活動参加の出席率低下につ

いては対策が必要だと思います。初心にかえってﾛｰﾀﾘｰｸﾗ

ﾌﾞを知る機会の企画も必要ではないかと思います。 


